



アジア競技大会  
(2026・愛知・名古屋)  
開幕まで  
あと292日  
(2025年12月1日時点)

大会の  
最新情報は  
こちら  
アジア競技大会  
ホームページ

# Aichi-Nagoya 2026

(第20回アジア競技大会・第5回アジアパラ競技大会)

大会の  
最新情報は  
こちら  
アジアパラ競技大会  
ホームページ

アジアパラ競技大会  
開幕まで  
あと321日  
(2025年12月1日時点)



**アンバサダー**  
メッセージ

愛知のアジア  
アジアが運営  
スポーツで愛をつなぐ  
西洋人

アジア・アジアパラ競技大会の開催が、いよいよ来年に迫ってきました!日本での開催は本当に貴重な機会です。皆さんと一緒に盛り上げていきたいと思います!

グローバル  
ボイズグループ  
INIの西洋人さん

動画は  
こちら

大型映像装置や音響室を完備!  
スポーツを「観る」ことを楽しめます

スポーツ市民局  
スポーツ戦略課の五十川さん

基本情報

場所: 港区金城ふ頭二丁目7  
アクセス: あおなみ線「金城ふ頭」駅から徒歩3分

詳しくは  
こちら

開催予定競技 **スカッシュ**

すり鉢状の構造で、観客席とコートが近く、どの席からも広く見渡せ、迫力ある試合を楽しめる!



## 競技紹介

### スカッシュ

大会の  
最新情報は  
こちら  
アジアパラ競技大会  
ホームページ



スカッシュプレーヤー  
吉永正章選手に  
アジア競技大会に  
込める思いを  
聞きました

アジア競技大会が地元で行われるということで、選手も勝ちたいという思いが強くなっていると思います。特に男女団体戦・女子個人戦でメダルの獲得が期待できるのでぜひ楽しみにしてください!

子どもたちにスカッシュの  
楽しさを聞きました!



#### 知性と技術の融合スポーツ

瞬時の反応や戦略的な駆け引きが求められ、頭脳戦としても楽しめる。アジア競技大会では、グラスコート(全方位強化ガラス製の壁)が採用されるため、選手の動きがさまざまな角度から楽しめる

